

Développement - Entraîneurs

Coût: **GRATUIT**
Date : **Jeudi 10 mars 2016**
Heure : 9h à 11h30
Lieu: Aréna Michel-Normandin
850, avenue Émile-Journault, Montréal

«Power Skating » avec Loraine Ostiguy

Loraine Ostiguy est détentrice d'un Baccalauréat en Science (Bsc. Éducation physique) de l'Université de Montréal, en tant qu'intervenante et entraîneur en technique de « *Power Skating* » du hockey, du patinage synchronisé et du patinage artistique. Elle sera présente lors de ce séminaire pour partager et conseiller les entraîneurs du Québec.

Aidons nos athlètes à atteindre le plein potentiel de leur puissance maximale !!

N'oubliez pas que ce séminaire vous permettra d'accumuler des points pour votre programme de formation continue (PFC).

Nous espérons que vous participerez à cette journée en grand nombre. Le bon développement de vos athlètes est important et c'est avec cette vision que nous réussirons à atteindre nos objectifs !

Pour vous inscrire :
<http://npcmontreal.skatecanada.ca/>

Coach Development Opportunities

Cost: **FREE**
Date: **Thursday March 10, 2016**
Time: 9:00 am to 11:30 am
Where: Aréna Michel-Normandin
850 Émile-Journault Avenue, Montreal

Power Skating with Loraine Ostiguy

Loraine Ostiguy holds a Bachelor of Science (BSc. Physical Education) from the University of Montreal, as a coach in Power Skating technique, hockey, synchronized skating and figure skating. She will be present at this workshop to share her knowledge and to give advice to all Quebec coaches.

Help our athletes achieve the full potential of their maximum power!

Please note that this workshop will allow you to accumulate points for your Continuous Education Program (CEP).

We hope that see you at this workshop. The proper development of your athletes is important and it's with this vision that we will achieve our goals!

To register:
<http://npcmontreal.skatecanada.ca/>